

El control biométrico

Hay contradicciones en la vida, y las que hoy vive la derecha con el proyecto de control biométrico son evidentes. El Presidente electo, José Antonio Kast, quiere llenar de cámaras, militares y cuanto equipamiento de seguridad exista para disminuir el ingreso de migrantes irregulares y detener el avance del crimen organizado en Santiago. Sin embargo, sus discípulos en Magallanes se oponen con uñas y dientes al proyecto que implementa la identificación biométrica en el aeropuerto de Punta Arenas y en todos los ingresos a la región, con el objetivo de disminuir la entrada de potenciales personas con antecedentes penales. ¿Saben por qué se opondrían a la medida? El rumor cuenta que se debe a que el proyecto es impulsado por Carlitos Bianchi. Dicen que, si esta medida se rechaza este lunes en la sesión del Consejo Regional, estos personajes quedarían invalidados para hablar de seguridad.